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●受講企業の方へのインタビュー 

製造担当 参与   

髙嶋 治雄 氏 

 

弊社は、昭和 38(1963)年の創業以来、鯖江市の地

場産業である眼鏡産業を支える眼鏡用加工機械と、

技術革新の著しい IT 関連の部品製造機をつくる機

械メーカーです。 

近年は電子部品の製造機械の占める割合が徐々

に拡大してきており、現在では IT端末機、デジタル家電や自動車などの電子部品製造の産

業機械が弊社の主力製品となっています。 

 

 

【御社の人材育成について】 

  職場で必要な教育は、OJTを基本に行っており、一部 Off-JTを取り入れています。 

 部門間での人事異動を積極的に行い、社員の多能工化を進めています。 

 

 

【能力開発セミナーを利用した経緯・動機】 

  多能工化を進めていく中で、担当業務以外の知識を習得し、幅広い技能・技術の向上を

目指すのに利用させていただいています。 

 

 

【能力開発セミナーを利用した感想】 

  基礎的な知識を身に着けることで社員のスキルアップにつながり会社全体の生産性向

上になっていると思います。 

 

 

【ポリテクセンターに期待すること（ご要望）】 

  内容には満足しています。 

人気のあるコースは早くから定員になってしまうようなので、コースを増やすなどの

対応をお願いしたいです。 

 

 

 

 

～受講していただいたコース～ 

能力開発セミナー 電気・電子系「ＰＬＣによる位置決め制御技術」他９コース１８名の方に受講してい

ただきました。 

 



●受講者の方へのインタビュー 

 第２製造部 制御課 

橋本 一樹 氏 

 

【現在担当の業務内容】 

産業用機械の制御盤製作・機内配線を行っています。 

 

 

【やりがいを感じるところ】 

  お客様や設計者に、自分が培ってきた経験からくるアドバイスや提案をして採用して

もらえると、自信につながります。 

また、仕事が重なったり納期が厳しかったりなどしたときに、スケジュール管理と段取り

によってうまく仕事を捌けると、とても達成感を得られます。 

 

 

【能力開発セミナーを受講したきっかけ】 

  今後の業務範囲拡大に PLC に関する知識が必須になるため、受講しました。 

 

 

【能力開発セミナーを利用した感想】 

  様々な PLC 関連の知識を新たに学習することができました。 

タッチパネルや SFC についての知識も必要だと感じていますので、折を見て受講したい

と考えています。 

 

 

【能力開発セミナーで習得したことをどのように業務に活用しているか、今後どのよう

に活用していきたいか】 

プログラムのトラブルに対応できるようになるため、より知識と経験を深めていきた

いと思っています。 


